
令和３年度第１回盛岡市緑のまちづくり会議  

会議録 【概要版】 

 

 

会議名 令和３年度第１回盛岡市緑のまちづくり会議 

開催日時 令和３年６月 10 日（木） ９:30～11:30 

 

  

 出 席 者                                     

氏 名 分  野 

赤坂 環 出 観光企画(まちの編集室) 

大瀧 英知 出 景観(総合設計研究所東北事務所長) 

金沢 滋 出 商工(岩手・木質バイオマス研究会顧問) 

木村 敦子 欠 デザイン(岩手アートディレクターズクラブ会員) 

渋谷 晃太郎 欠 学識経験者(岩手県立大学) 

中村 正 出 環境(岩手県自然保護協会常務理事事務局長) 

広田 純一 出 学識経験者(岩手大学) 

八重樫 信子 出 公園活性化交流広場 

若菜 千穂 欠 市民団体(いわて地域づくり支援センター事務局長) 

髙濱 康亘 出 公園管理者(都市整備部長) 

 

■事務局 

 公園みどり課：富樫課長，美濃部課長補佐，佐藤計画係長，佐々木文化財主査，熊谷技

師，宮田技師，田畑主事 

 



 配 布 資 料                                   

■会議次第 

■会議委員名簿 

■会議設置要領 

■議題説明資料 

資料１（PowerPoint スライド印刷資料） 

資料２（公園活性化プラン募集要項，様式１～３，チラシ） 

資料３（中央公園整備事業の説明資料） 

資料４（「盛岡どんぱ」新型コロナウイルス感染症対策マニュアル） 

 

 要 旨                                      

議事第１号 今年度実施のアクションプラン（新規事業）について 

■街路樹の管理方針の記載内容として，街路樹の伐採・剪定時期の計画や技術的な管理・

保全方法なども含めて検討すること。 

■長寿命材料の使用を検討する際は，安全認証，SDGs の視点でも調整が必要。 

■市の HP 等がまず使えるものだと認知してもらえるようにならないといけない。 

■行政主体での発信には限度がある。SNS については，ハッシュタグを活用して市民等に

拡散してもらう方がいい。QR コードを活用するのもいいと思う。 

■PDCA を回すのであれば，業務のスクラップも考えるべき。 

 

議事第２号 公園活性化プランのフローについて 

■審議方法について，手間が増えないよう，考えていく必要がある。 

 

報告事項 公募設置管理制度（Park-PFI）における整備事業の状況について 

■コロナの影響があるのは分かるが，いつまでに整備できるか，という見通しは必要。 

■今後，P-PFI を進めていくうえで，事業規模の縮小や中止を申し出る事業者が出た場合に

ついて，明確なルールは無いと思う。整理する必要がある。 

 

報告事項 「盛岡どんぱ」の状況について 

■日中の催し物の内容によっては，夜の花火大会だけではなく，日中も交通規制や入場規

制が必要になるのではないか。 

■全体的なスケジュールを含め，開催の１か月前くらいには当会議で確認したい。 

 

 



その他 高松公園の活用について 

■ヨシ原，芝水園を一体として今後の活用等について考える必要がある。 

■池の水の浄化について，大学等と連携してみてはいかがか。 

 

その他 盛岡市緑のまちづくり会議委員の改選について 

 

 


